



令和3年度 学校便り6月号

うわば

明るく 正しく たくましく
湧水町立上場小学校

「整える」…すばらしい習慣の継続を

校長 野口 貴弘

6月7日(月)に湧水町教育委員会による学校訪問が行われました。学校訪問は設置者である湧水町教育委員会の教育方針を踏まえ、学校が適切に管理・運営されているかを確認され、指導・助言をいただく機会です。その中で、学校の環境整備について褒めていただきました。日頃の子どもたちや職員による掃除や整備作業と共に、校庭の木の剪定などについては、地域や保護者に協力していただいた成果であり、校長として大変感謝いたします。

さて、3枚の写真は子どもたちの後始末の様子です。どれもきちんと整えられており、大変すばらしい習慣となっています。特にトイレのスリッパ並べは、児童保健委員会で話し合い、取り組んだ成果です。見ていてとても気持ちよく、次に使うときに困ることはないと思います。

学校は公共の場です。子どもたちが身の回りの公共物の使い方や公共の場所での過ごし方について、どうすればよいか、それはなぜかということを学ぶ場でもあります。みんなが気持ちよく安心して過ごすために、一人一人がみんなで使う物や場所を進んで大切にしていくよさを、試行錯誤しながら学んでいきます。そうすることで社会の中で守るべき



傘だな

公徳心も育まれていきます。環境を整えるすばらしい習慣を継続し、今後も子どもたちの豊かな心を育っていきます。



トイレのスリッパ

◆プール掃除、そして水泳学習スタート◆

5月21日(金)にプール掃除をして、6月4日(金)にはプール開きを行い、子供たちが心待ちにしていた水泳学習が始まりました。プール開きでは、それぞれの目標を堂々と発表していました。この水泳学習で、泳力を伸ばし、目標を達成できるようにがんばって欲しいと思います。



◆おもいやいの心を育む人権教室◆

6月2日(水)に人権擁護委員会の方々を招いて、人権教室を行いました。上下学年に分かれてDVDを視聴し、登場人物の心情を考えたり人権擁護委員会の方の話を聞いたりしました。この活動を通して、「いじめ」について深く考えることができました。

今後も子供たちが互いのよさや違いを認め合って仲良く過ごせるよう、見守っていきたいと思います。



◆学校農園芋植え・梅ちぎり◆

5月25日(火)は親子で学校農園に芋の苗植えをしました。一家族一畝を担当し、家族で協力しながら作業を進めました。また、今年は表年なのか、梅が鈴なりで苗植えと並行して梅ちぎりもしました。梅は持ち帰り、「梅ジュース」「梅酒」などにしてもらったりました。秋にはたくさん収穫ができますように、心を込めて育てます。



◆租税教室◆

5月25日(火)5・6年生は加治木税務署の方を招いて「租税教室」をしました。社会をよくするために税金が使われていること、その税金をわたしたち国民が貢いでいること等詳しく学ぶことができました。



6月後半・7月の行事予定

25日(金) 栗野小との交流学習

7月5日(月) 食に関する指導(3・4年生)

7日(水) 校内水泳大会(予備日:10日)

学校保健委員会・学級PTA

PTA定例会等 19:00~

20日(火) 1学期終業式

21日 ~ 夏休み

24日(土) ふるさと美化活動・リサイクル活動

※教育相談(6/23~7月中旬)

上場小学校のブログでは、子供たちの学校の様子を配信しています。右のQRコードをスマートフォンで読み取り、アクセスしてお楽しみください。

